LE 4 DU MOIS

ofm | La newsletter des franciscains de france-belgique



Photo fabriquée ? Sourires et gestes provoqués ? Oui, du moins en partie, mais il n'y a pas seulement la réponse à l'appel du photographe... Derrière cette photo se cachent 4 jours de partages, de dialogues sur des sujets brûlants et d'écoute en profondeur. Le cadre ? Bruxelles, en août dernier. Des frères franciscains venaient de tout l'hexagone pour s'écouter mutuellement. Certains témoignaient : « Nous faisons l'expérience d'un corps ».

« Le Verbe s'est fait chair, Il a habité parmi nous. » (Jn 1, 1) Le Verbe est venu pour que sa Parole ressuscite la nôtre et la réveille. Quelle joie pour nous que son Incarnation ! Quelle joie quand, dans l'aujourd'hui, nous pouvons enfanter le Christ !

Joyeux Noël et mes vœux les plus fraternels.

Fr. Michel Laloux OFM

Provincial des franciscains de France et Belgique

® Envie de partager vos vœux aux frères ?

N'hésitez pas à répondre à cette newsletter en cliquant sur le bouton ci-contre, nous ferons parvenir votre message aux frères!

<u>J'envoie un</u> message ₩

800 ans de la crèche vivante de Greccio



1 livret pour 800 bougies 🌑

Cette année, la crèche vivante de saint François à Greccio souffle ses 800 bougies ! Pourquoi faire mémoire de cet évènement ? Quelle est l'histoire de la crèche ? Qu'estce qu'une indulgence plénière ? Toutes ces questions valaient bien un petit livret !

Télécharger gratuitement le livret

La crèche fait la Une!



<u>L'incarnation, la</u> <u>crèche et les 5 sens</u> 15/12/2023

Au micro de Radio Maria, Fr. Michel Laloux nous parle du mystère de l'incarnation et de la manière toute franciscaine de le vivre, à l'école de saint François et de la crèche de Greccio.

Écouter l'émission



La crèche place Saint-Pierre, un appel au silence et à la prière 9/12/2023

"En contemplant Jésus, Dieu fait homme, petit, pauvre, sans défense, nous ne pouvons nous empêcher de penser au drame que vivent les habitants de la Terre Sainte" (pape François).

Lire l'article



Les 140 crèches des franciscains de Nice

À Nice, nos frères franciscains italiens rassemblent, tous les ans, une collection de crèches du monde entier et proposent une exposition accessible au public.

Voir le reportage

Le saviez-vous?



Une lettre apostolique sur la crèche



Le 1er décembre 2019, alors qu'il était à Greccio, le pape François a publié la lettre apostolique Admirabile signum, sur la signification et la valeur de la crèche, "la révolution de l'amour, la révolution de la tendresse."

Découvrir la lettre











